

Pressemitteilung

Jahres-Pressekonferenz der HWK Schwaben

Breyer Gebäudereinigung: Nachhaltigkeit als Erfolgsmodell

Am Mittwoch, 25. Januar 2012 um 10.30 Uhr, findet in den Räumen der Lebenshilfe Kempten die diesjährige Jahres-Pressekonferenz der Handwerkskammer Schwaben statt. Im Mittelpunkt steht das Thema Nachhaltigkeit als Erfolgsmodell für die Wirtschaft der Zukunft. Dabei geht es nicht nur um ökologische Aspekte, sondern auch um ökonomische und soziale Kriterien der Nachhaltigkeit. Klaus Breyer, Geschäftsführer der Breyer Gebäudereinigung GmbH, zeigt anhand seines Unternehmens, wie erfolgreich nachhaltiges Wirtschaften sein kann.

Klaus Breyer, staatl. geprüfter Desinfektor und Meister im Gebäudereiniger-Handwerk, hat die Breyer Gebäudereinigung GmbH 1999 in Buchenberg/Allgäu gegründet. Seine Firma ist in den vergangenen Jahren bereits mehrfach auf nationaler wie auf internationaler Ebene für ihre Wachstums- und Innovationskraft ausgezeichnet worden, zuletzt 2011 mit den Preisen „Europe's 500“ (zum dritten Mal) und „Bayerns Best 50“ (zum zweiten Mal) sowie als Finalist im Wettbewerb „Entrepreneur des Jahres 2011“.

Das mittelständische Unternehmen beschäftigt derzeit mehr als 400 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Zum umfangreichen Serviceangebot der Breyer Gebäudereinigung GmbH gehören nicht nur Reinigungsaufgaben in und an Gebäuden, sondern auch Catering, Hol- und Bringdienste, Hausmeisterdienste, Hotelservice (Zimmerservice und Wäschedienste) sowie Pförtner- und Postdienste.

Firmenphilosophie: zufriedene Kunden durch qualifizierte Mitarbeiter

Die Zufriedenheit der Kunden ist oberste Maxime der Breyer GmbH. Diese wird vor allem mit einem hohen Qualitätsanspruch erreicht. Um ein gleichbleibend hohes Qualitätsniveau garantieren zu können, werden die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter fortlaufend geschult und weiterqualifiziert.

Zudem legt Geschäftsführer Klaus Breyer großen Wert auf ein gutes Betriebsklima, denn zufriedene Mitarbeiter sorgen dafür, dass auch die Kunden nachhaltig zufrieden sind. Fairness, Toleranz und gegenseitige Achtung im menschlichen Miteinander gehören für die Beschäftigten der Breyer GmbH zum gelebten Arbeitsalltag.

Ihr kompetenter Partner für Sauberkeit

Umweltschutz und ökologische Nachhaltigkeit als Leitgedanken

Die Breyer Gebäudereinigung GmbH hat bald nach ihrer Gründung ein freiwilliges Umweltmanagementsystem implementiert und geht damit im Bereich Umweltschutz weiter, als es die gesetzlichen Vorgaben verlangen. Durch dieses System wird sichergestellt, dass der Umweltgedanke bei allen Leistungen und Entscheidungen jederzeit einbezogen wird. Dazu Klaus Breyer: „Für uns als Dienstleister, der für Menschen tätig ist, ist es ein besonderes Anliegen, für die nachfolgenden Generationen eine intakte Natur zu erhalten.“

Im Einzelnen trägt die Breyer GmbH mit verschiedenen Maßnahmen zum Umweltschutz und einem ressourcenschonenden Wirtschaften bei:

- sinnvoller und effizienter Einsatz umweltfreundlicher Reinigungsmittel und -verfahren
- Umweltberatung der Kunden und Partner, z.B. mit Konzepten für die Abfalloptimierung
- fortlaufende Schulungen der Mitarbeiter zum Umweltschutz
- Austausch der alten Fahrzeuge des Firmenfuhrparks durch neue, spritsparendere Modelle
- Installation einer Photovoltaikanlage auf dem Firmengebäude, die den Strom für das komplette Gebäude erzeugt
- stromsparende Steckleisten an den Computerarbeitsplätzen der Firma, die abends abgeschaltet werden
- Mitgliedschaft im QuB (Qualitätsverbund umweltbewusster Betriebe) und im Umweltpakt Bayern

Soziales Engagement innerhalb und außerhalb des Betriebes

Weil Nachhaltigkeit ebenso soziale Verantwortung bedeutet, bietet die Breyer GmbH auch Arbeitsplätze für behinderte Menschen und übererfüllt hier die gesetzliche Quote. Mit den Kemptener Partnern „Körperbehinderte Allgäu gGmbH“ und „Lebenshilfe für behinderte Menschen e.V.“ gründete das Reinigungsunternehmen Servicegesellschaften, die für beide Seiten eine effiziente und wirtschaftliche Lösung darstellen: die „Körperbehinderte Allgäu Service GmbH“ und die „L&B Reinigungs GmbH“.

Darüber hinaus unterstützt die Breyer GmbH mit Spenden und Sponsoring zahlreiche soziale Einrichtungen sowie Jugend- und Sportvereine in der Region.

Soziales Engagement heißt für Geschäftsführer Klaus Breyer aber auch Verantwortung und Fürsorge seinen Mitarbeitern gegenüber. Die Bezahlung von Tariflöhnen, Weiterbildungsangebote und Versicherungsschutz gehören ebenso dazu wie gemeinsame Unternehmungen der Belegschaft. Breyer betont insbesondere die Bedeutung des tariflichen Mindestlohns für Gebäudereiniger: „Dieser ist in unserer Branche sehr wichtig und wir sind froh, dass man ihn eingeführt hat. Er führt zu Chancengleichheit unter den Mitbewerbern und zu rechtem Lohn für unsere Mitarbeiter.“

Weitere Informationen:
<http://www.k-breyer.de>

Kontakt:
Breyer Gebäudereinigung GmbH
Ludwig-Geiger-Straße 8
87474 Buchenberg
Tel: 08378 / 93298-0
Fax: 08378 / 9329-78
info@k-breyer.de